

DIRECCIÓN PROVINCIAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR



Queridas y queridos colegas:

Al concluir este 2025, quiero compartir con ustedes unas palabras de reconocimiento y gratitud por el camino que han transitado. Este año nos encontró articulando líneas de formación, ampliando espacios de encuentro y consolidando la identidad de nuestra Dirección de Educación Superior como garante del derecho en la Provincia de Buenos Aires. Cada logro alcanzado fue posible gracias al compromiso, la responsabilidad como agentes del Estado y la creatividad de todas y todos ustedes.

Hemos colectivamente sabido reafirmar, en cada acción, la vocación de construir una pedagogía situada y reflexiva, que se nutre de la diversidad y que se proyecta hacia el futuro con esperanza. Hemos fortalecido la trama institucional que nos vincula, y dado pasos firmes en la consolidación de una identidad común que nos permite dialogar con claridad y cohesión frente a los desafíos contemporáneos.

Este recorrido compartido, que comenzó para mí en la Dirección de Formación Docente Permanente, abre hoy un nuevo capítulo. En estos días he sido convocado por la Directora General de Cultura y Educación a asumir la responsabilidad de conducir la Dirección Provincial de Educación Superior, un desafío que recibo con profunda gratitud y con el mismo compromiso que hemos sostenido colectivamente desde el primer día en la articulación y el trabajo en equipo.

Quiero compartirlo con ustedes como un primer saludo porque forman parte de este camino común: seguiremos trabajando juntas y juntos, ahora desde otro rol, para fortalecer el sistema formador.

De cara al 2026, sabemos que los retos serán exigentes. Sigamos construyendo espacios con los colegas docentes que pongan la centralidad en la enseñanza y que amplíen las oportunidades de aprendizaje de las y los estudiantes que habitan las aulas de la formación, como así también de quienes pueblan las aulas en nuestra querida provincia.

Les deseo un cierre de año sereno, en la alegría del encuentro, y un tiempo de descanso reparador junto a sus seres queridos. Que el 2026 nos encuentre renovados, con energías y convicciones firmes, para seguir caminando colectivamente hacia una educación más justa, inclusiva y transformadora.

Un abrazo fraternal y mis mejores deseos para el nuevo año.



Lic. Carlos Grande
Director Provincial de Educación Superior